



20230609

PTA 活動!



6月5日(月)ほしみ高等学園ではPTAによるグラウンド整備が予定されていましたが、あいにくの天候のため校内清掃となり、多くの保護者の皆さまには生徒玄関や生徒更衣室の清掃に取り組んでいただきました。

星置の素晴らしいところは、ほしみ高等学園の保護者のみではなく、星置校舎、紅葉山校舎の保護者も参加して取り組むPTA活動なんですよ!! 本当に素晴らしい活動に感動します!!ではなぜ?という方もいるかもしれませんが、星置校舎、紅葉山校舎の小・中学部を卒業すると多くの生徒達が、ここほしみ高等学園を受検します。このPTA活動を通して、学校の様子、授業の様子など多くのことを見学し、また先生達ともつながることで、学校のことを知る機会になっています。星置養護学校は、本校舎、石狩紅葉山分教室、ほしみ高等学園の三校舎体制で活動していますが、こうしたPAT活動は全道的にも珍しくまた素晴らしい活動であると私は自負しています!

コロナは終結していませんが、PTAだけではなく、先生方の三校の活動を活発化し、星置という大きなフィールドで、星置全ての子どもたちに寄り添い、サポートしていきます!



初任研



5月31日(水)星置校舎、紅葉山校舎の初任者(1~5年目)合同で初任者研修(校長講話)を行いました。当日は講話ではなく、ブレインストーミング、KJ法を活用したワークショップを実施しました。初めての取組でしたがとても良い研修となりました!若いパワーは本校の宝です!!

6月10日(土)は紅葉山校舎のモミリンピック!!さてさて天気はどうか? みんなで楽しく身体を動かそう!!